

Les réalisations

Le cimetière

Vous avez sûrement pu constater quelques changements afin d'embellir ce lieu de recueillement.

Tout d'abord, l'achat de conteneurs afin de favoriser et faciliter le tri et l'évacuation des déchets. Prochainement, un cache conteneurs sera installé après la construction d'une dalle de béton pour l'accueillir.

Ensuite, au sujet de la chapelle qui risquait de s'effondrer à tout moment, après estimations, réflexions et discussions, le conseil a opté pour la restauration afin de conserver ce patrimoine. Étant donné l'état d'urgence, dans un premier temps, Mr Robin, maçon, aidé des membres du conseil, a démonté la chapelle ; celle-ci sera remontée début août.

Pour finir, nous avons le regret de vous annoncer qu'au vu du réchauffement climatique, nous ne pourrons enherber le cimetière comme nous l'avions annoncé au début du mandat.



La gestion des déchets

- Un espace recyclerie a été mis en place à la déchetterie de Brains. La recyclerie vous permet :
 - de déposer vos objets, matériaux de construction dont vous souhaitez vous séparer
 - de récupérer ce dont vous avez besoin. Mais ATTENTION ! La récupération devra se faire dans la limite du raisonnable et la récupération à caractère lucratif est interdite.
- Pour éviter les dépôts sauvages et ne pas encombrer nos rues de « déchets volants », le point d'apport volontaire situé rue du Lavoir est désormais sous vidéosurveillance.



Le city stade

L'aménagement autour du city stade continue : un banc, une table, un rangement pour vélos, un jeu pour enfants, des poubelles et des panneaux de signalisation dans la rue et près du stationnement PMR ont été installés.

La végétalisation du site aura lieu à l'automne, quand les conditions météorologiques le permettront.

Tout ce qu'il faut pour passer un long et agréable moment.

Le mot des commissions

L'embellissement du bourg

Cette année, nous avons choisi de remplir les pots et jardinières du bourg avec des plantes vivaces, peu gourmandes en eau, anticipant ainsi les restrictions d'eau de l'été.

Malheureusement, rapidement la chaleur s'est imposée puis avec elle l'interdiction d'arroser. Nous espérons que malgré tout, certaines plantes subsisteront.



Le SIVOS de la Gée

Les tarifs ont été révisés au 1^{er} juin 2023 :

- un repas de cantine vaut désormais 3,75 €
- une séquence de garderie vaut 2,60€.

Le C.C.A.S



Le Repas des Aînés Ruraux aura lieu le 15 octobre 2023 au restaurant scolaire.

Informations

La lagune

Il est demandé de ne pas mettre de lingettes dans vos canalisations car celles-ci continuent leur chemin puis se retrouvent dans la lagune et la bouchent.

Les déjections canines

Les propriétaires de chiens doivent veiller à ne pas laisser les déjections de leurs amis à quatre pattes sur la voie publique. Au-delà de poser un problème de salubrité c'est aussi un fléau pour les promeneurs. Pour rappel, cela expose à une contravention de seconde classe d'un montant de 35€.

La situation de l'eau en Sarthe

Depuis plus d'un mois, le bassin de la Gée se retrouve en alerte renforcée sécheresse. Des mesures de restriction et d'interdiction des usages de l'eau sont mises en place comme le prélèvement d'eau pour l'arrosage des jardins en journée, le remplissage des piscines, le lavage des voitures, ...

La surveillance des lignes électriques

Dans le cadre de la surveillance des lignes électrique d'ENEDIS, nous vous informons qu'un hélicoptère bleu et gris est susceptible de survoler la commune à très basse hauteur entre le lundi 17 juillet et le samedi 12 août 2023.

Ces survols ont pour but de détecter les anomalies présentes sur le réseau afin d'établir le programme de maintenance et d'ainsi assurer la fourniture d'électricité.

L'utilisation des appareils à moteur thermique

Nous vous rappelons que les travaux de bricolage et de jardinage utilisant des appareils à moteur thermique ne sont autorisés qu'aux horaires suivants :

- les jours ouvrables de 8h30 à 19h30
- les samedis de 9h à 19h.

Donc interdits le dimanche et les jours fériés.

Retrouvez-nous sur Facebook : 

Commune Brains sur Gée

et sur notre tout nouveau site Internet : 

www.brainsurgee.fr

Le mot du maire

Chères Brennoises, chers Brennois,

Le mois de juin et ses températures élevées nous augure très certainement d'un bel été. C'est l'occasion pour moi de vous présenter ce nouveau numéro d'un « Brains d'informations ».

Nous savons combien la crise économique impacte le quotidien de chacun, c'est pourquoi au printemps, le conseil municipal a décidé à nouveau de ne pas augmenter les taux d'imposition communaux et ce malgré la baisse des dotations de l'Etat.

Je pense qu'une commune qui n'investit pas est une commune qui ne vit pas. C'est pourquoi nous continuerons à faire aboutir les projets tout en maîtrisant les dépenses et ce dans un contexte économique où le prix de l'Energie et des matières premières flambent. Nos projets passent donc obligatoirement par la recherche de subventions. Cela prend du temps mais il ne serait pas raisonnable de nous passer de cette aide financière.

Parmi ces projets tout d'abord le réaménagement de la rue du Jaguet avec l'enfouissement des dernières lignes électriques et de télécommunication du centre bourg. Le projet avance, la commission voirie y travaille et nous venons d'obtenir les premiers estimatifs.

Second grand projet, celui du devenir du bâtiment de l'ancienne école près de la salle multi-activités. Plusieurs idées ont émergé au sein du conseil municipal et le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement (CAUE) avec lequel nous travaillons doit nous rendre une première ébauche cet été.

Lors de la présentation des vœux début janvier j'avais annoncé que le conseil municipal était en réflexion quant au prolongement de la voie piétonne depuis la mairie jusqu'au croisement de la route d'Auvers. Malheureusement le Département nous imposant la création d'un trottoir sur toute la longueur, il a donc été décidé d'abandonner ce projet devenu beaucoup trop couteux.

Vous avez pu constater que la terrasse de notre commerce-restaurant avait fait peau neuve au printemps dernier. L'occasion pour chacun d'entre vous de s'y rendre pour se restaurer ou tout simplement boire un verre entre amis. Le maintien de ces lieux de vie alliant convivialité et services est important au sein de nos petites communes alors n'hésitez pas, Valérie aura plaisir à vous y accueillir.

L'occasion enfin pour moi de remercier à nouveau tous les bénévoles de nos associations et de la bibliothèque qui font vivre et animent notre village grâce à leur dynamisme et leur dévouement. Votre soutien est leur réussite alors rejoignez les nombreux.

Je remercie également le conseil municipal pour son dynamisme et son engagement et plus particulièrement la commission communication qui nous a préparé ce nouveau bulletin.

Je terminerai en souhaitant de belles vacances estivales à tous ceux qui peuvent en prendre et beaucoup de courage à tous ceux qui malheureusement ne pourront pas partir. A très bientôt.

Bien amicalement

Paulo BAPTISTA



Un Brains d'informations

Juillet 2023

La mairie

Tel : 02 43 88 91 22

Email : mairie.brainssurgee@orange.fr

Lundi : de 8h45 à 12h45 et de 13h30 à 17h30

Mardi : de 13h30 à 18h

Mercredi : de 8h45 à 12h45

Jeudi : de 8h45 à 12h45

Vendredi : de 8h45 à 12h45 et de 13h30 à 17h30

1^{er} samedi du mois : de 8h45 à 12h45

1^{er} mercredi du mois : fermeture

Fermeture estivale : du 31 juillet au 20 août

La bibliothèque

Tel : 02 43 21 55 64

Email : biblio.brainssurgee@orange.fr

Site Internet : <http://www.brains-sur-gee-pom.c3rb.org>

Lundi et vendredi : de 16h30 à 18h30

Mercredi et samedi : de 10h à 12h

Fermeture estivale : du mercredi 12 juillet au mercredi 16 août

La déchetterie

Tel : 02 43 88 57 59

Mardi : 9h à 12h

Mercredi : 14h à 17h (18h en été)

Vendredi : 14h à 17h (18h en été)

Samedi : 9h à 12h30

Horaires d'été du 1er avril au 30 septembre

Horaires d'hiver du 1er octobre au 31 mars

Le SIVOS

Ecole maternelle Coulans-Sur-Gée : de 9h à 11h55 et de 13h25 à 16h30

Ecole élémentaire Coulans-Sur-Gée : de 9h à 12h20 et de 13h50 à 16h30

Ecole élémentaire Brains-Sur-Gée : de 8h50 à 12h et de 13h30 à 16h20

Car scolaire vers Coulans-Sur-Gée : départ de Brains à 8h45 et retour à 16h50 à l'école

Garderie de Brains-sur-Gée : de 7h30 à 18h30

Tous les mardis des semaines impaires :

La collecte des déchets ménagers

Juillet 2023	mardi 4 juillet	mardi 18 juillet	
Août 2023	mardi 1 ^{er} août	mercredi 16 août	mardi 29 août
Septembre 2023	mardi 12 septembre	mardi 26 septembre	
Octobre 2023	mardi 10 octobre	mardi 24 octobre	
Novembre 2023	mardi 7 novembre	mardi 21 novembre	
Décembre 2023	mardi 5 décembre	mardi 19 décembre	